

令和4年4月28日

保護者 各位

東根市立神町小学校

校長 茂庭 千春

新型コロナウイルス関連におけるオンライン学習について

麗春の候、保護者の皆様にはますますご清祥のこととお喜び申し上げます。今年度も、本校教育にご協力を賜り、感謝申し上げます。

さて、現在県内では、新型コロナウイルス感染症、特にオミクロン株の広がりが見られています。そのために学級閉鎖や休校などの措置を取らざるを得ない学校があり、またご家族の新型コロナウイルス関連の事情により登校を控えている児童もいます。そのように、健康ではあるが登校できない児童に対し、本校ではMicrosoft Teamsを活用した、オンライン授業への参加を勧めています。

つきましては、下記の内容をご確認いただき、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

記

1 日程

5月9日（月）からオンライン授業への取り組み開始

2 対象児童

児童本人は健康ではあるが、自身以外の新型コロナ関連の事情等により、やむなく欠席している児童
※対象児童については、今後範囲を広げることも検討していきます。

3 オンライン授業の流れ

- ①朝の会に参加し、健康観察と今日の予定の確認をします。
- ②Microsoft Teams を活用して、担任から指示のあったオンライン授業に参加します。
※その日の学習内容に応じ、オンライン授業を設定します。
- ③オンライン授業がない時間は、担任から指示された課題などに取り組みます。

4 オンライン授業での約束

- ・ 登校時と同じような、正しい生活リズムで過ごします。
- ・ 特別な用事がなければ、基本的に朝の会（8：05～）からオンラインで参加します。
- ・ 授業中（ビデオ会議中）は食べ物を食べません。飲み物については、学校での水筒と同様の対応です。
- ・ 授業中に画面から離れる場合は、教師に知らせます。
- ・ 授業中は、できるだけ本人だけが映るようにします。
- ・ 特別な事情がなければ、できるだけ背景はつけません。（児童とのやり取りに不具合がでるため）
- ・ チーム内で、児童からの投稿や画面共有などをしません。教師からの問いかけに対する返信はOKです。
- ・ 実際の授業と同様に、授業に関係のないものを使用したり、画面内に映るようにしたりしません。

<裏面もご覧ください>

5 児童の動き

【3年生以上は毎日持ち帰り】

3年生以上の児童は、毎日パソコンを持ち帰ります。始めに充電器も持ち帰り、各家庭で充電します。充電器は家庭で保管することになりますので、よろしくお願ひします。充電器を紛失、故障、破損などしてしまつた場合、ご家庭でご負担いただくこととなりますので、紛失等しないように声掛けをよろしくお願ひします。

※低学年児童、さくらんぼ学級児童のパソコンは学校保管とし、必要がある場合に、持ち帰ります。

【登校時、登校後】

登校するときは、パソコン用ケースに収納し、できるだけランドセルに入れて登校します。(落として故障、破損しないように)登校後は、必ずパソコンの電源をONにして、そのまま画面を閉じ、スリープ状態にします。そのままパソコン用ケースに入れ、机の横にかけるか、引き出しの中に入れます。

【シャットダウンはスタートから】

シャットダウン(パソコンの電源を切る)は、デスクトップ上の左下にある「スタート」からシャットダウンを選択します。また「更新して」があるときは、必ず「更新して」のほうでシャットダウンをします。

【下校時、下校後】

「帰りの準備」の際に、パソコンの電源をOFFにし、ケースに入れて持ち帰ります。家に着いたら、宿題をするまえに、パソコンの充電を行います。

6 詳しい一日の流れ

時間	○児童の動き
朝	○できるだけ通常の登校時と同じ生活リズムで過ごします。
7:50	○8:00までにパソコンの電源をONにし、Microsoft Teamsで自分のクラスのチームを開き、待機します。
8:00	○担任が開始したビデオ会議に参加します。
8:05～	○クラスの朝の会に参加し、健康観察も行います。 ○今日の予定(オンライン授業を行う教科と時間)を聞きます。 ○1時間目からオンライン授業がある場合は、そのまま授業に参加します。 ○オンライン授業までに時間があく場合は、オンライン授業の時間まで、担任から指示された課題に取り組みます。
各授業開始5分前	○オンライン授業がある教科の開始5分前に、Teamsで自分のクラスのチームを開き、待機します。
授業中	○教師が開始したビデオ会議を通し、オンライン授業に参加します。 ○授業中は教師の指示に従います。
授業終了	○授業が終了したら、次の時間の確認をし、ビデオ会議を終了します。

7 その他

※低学年児童、さくらんぼ学級児童につきましては、パソコンやMicrosoft Teamsの操作に慣れていない現状もあり、担任と児童、そして保護者の方と連携後に対応していきます。

※現在、新型コロナウイルス関連で欠席している児童につきましては、出席停止の扱いとなり、このオンライン授業に参加することでは出席にはなりません。オンライン授業への参加も強制ではありませんので、朝の会前にビデオ会議に参加しなかった場合や、不具合等により参加できなかった場合でも、担任からご家庭に連絡はいたしません。ですが、コロナ禍の中でも子供たちの学びの機会の確保と、いつも通りの生活リズムを崩さないことを目標にこの「オンライン授業」に取り組んでいきます。保護者の皆様のご理解とご協力をどうぞよろしくお願ひいたします。